
Editorial 

 

Establecer los grupos locales acorde con los 

tiempos y con futuro asegurado 

 

Estimados miembros de SV, estimados deportistas: 

Ya durante mucho tiempo, los deportes caninos así como la 

cultura en la asociación están sometidos al transcurso del tiempo, 

análogamente a la sociedad y al comportamiento en el tiempo 

libre.  

Con el fin de la crisis del coronavirus, los grupos locales que practican deporte iniciaron los torneos 

llenos de esperanza, notando poco después que la demanda de sus eventos ya no es tan grande 

como antes de la pandemia. Antes, los torneos de deporte eran un garante seguro para una fuente 

de ingresos importante; ahora, hubo que cancelar muchos torneos por falta de demanda o realizarlos 

con significantemente menos participantes. Esto muestra claramente que un cambio dramático está 

teniendo lugar. Al mismo tiempo, ha estallado la oferta de los denominados pabellones de Agility 

que ahora existen casi en todas partes y ofrecen —aparte de la posibilidad de entrenar 

independientemente del tiempo— torneos durante todo el año. Además, todos los eventos de 

clasificación de la VDH (Federación Cinológica Alemana) para el campeonato de Europa y el 

campeonato mundial también tienen lugar en césped artificial en estos pabellones.  

De esta forma, se ha desarrollado una infraestructura en la que cada deportista interesado puede 

simplemente reservar horas con el entrenador y entrenar durante todo el año, sin estar activo en un 

grupo local. Los cursos desarrollados y optimizados por entrenadores en línea durante la crisis del 

coronavirus ofrecen, además, acceso al entrenamiento también para principiantes, de modo que 

hasta las bases se pueden aprender fuera de las estructuras de nuestra asociación. 

Estos problemas existen también en otros clubes de deporte canino, así que tenemos que 

emprender una seria reflexión sobre el futuro de la estructura de la asociación. En podcasts sobre 

Agility se critica la ausencia aguda de nuevas generaciones porque el deporte de élite se basa en un 

fundamento amplio. Si la actividad en la base se hunde, esto es una señal alarmante y pone en riesgo 

estructuras completas a medio plazo. 

El nivel de la calidad individual está en un punto culminante en el entrenamiento y el deporte; sin 

embargo, esto se alcanza raras veces dentro de las estructuras tradicionales de club, sino, con más 

frecuencia, en grupos de entrenamiento o con entrenadores profesionales.  

Para todos los grupos locales, la presión competitiva de los eventos se siente y aquí cabe mencionar 

que eventos especiales que se han planificado y realizado con mucho entusiasmo siguen teniendo 

mucha concurrencia.  

En el Agility, antes se decía «Agility es divertirse» y las competiciones por equipos en SV, como la 

Copa de Alemania, la liga regional y la liga federal, eran muy populares. En los grupos locales se 

entrenaba juntos y los torneos se celebraron como evento en el grupo. 

Como no podemos ni queremos remontar el tiempo, tenemos que aceptar la situación y enfrentar 

activamente los nuevos retos. 

Las ventajas de la estructura de nuestra asociación son estructuras sociales, disponibilidad en todas 

las regiones y una amplia base. Con métodos de entrenamiento modernos, entrenadores 

especializados y la infraestructura existente, los clubes son una alternativa atractiva a los centros de 

deporte canino. Para que esto siga siendo así, tenemos que crear nuevos conceptos. Tema central: 

una formación de entrenadores moderna. Si esto se realiza una vez al año por los grupos locales, 



habrá una situación beneficiosa para ambos lados. El grupo local fidelizará entrenadores 

especializados, estos, por su parte, asegurarán una retención de miembros por sus conocimientos 

especializados, y, al mismo tiempo, sentirán que se valora su trabajo. 

Y si luego también existe una buena camaradería y sinceridad en la asociación, también habrá una 

correspondiente adhesión. 

 

Cordialmente 

Björn Bröker, 

Encargado de deporte de SV 

 


